
 

 

 
  
  

Utilisation des barbecues dans la clairière   
 

Les beaux jours arrivants, c’est le moment de profiter des barbecues dans la clairière. 
Pour une utilisation optimale et pour une question de sécurité, nous vous rappelons 

quelques consignes à respecter :  
 Toute utilisation des barbecues doit être validée au préalable par un projet de 

manifestation en respectant le délai de 7 jours de prévenance. 
(https://mycs.centralesupelec.fr/evenementiel) 

 Sans projet de manifestation les équipes de sécurité pourront faire éteindre le 
barbecue par les organisateurs. 

 Nous vous prions de laisser les espaces propres et de jeter vos déchets dans les 
poubelles attenantes. Un état des lieux sera fait après chaque manifestation pour 

s’assurer que l’espace du barbecue est laissé en bon état.  

Nous vous remercions de signaler toutes dégradations à l’adresse 
support.dpiet@listes.centralesupelec.fr  

 
L’ensemble des équipes de la DPIET 

_______________________________________________________________________ 

Use of barbecues in the clearing 
 
With the arrival of fine weather, it's time to take advantage of the barbecues in 

the clearing. For optimal use and for safety reasons, we would like to remind you 
of a few instructions to follow: 

 Any use of the barbecues must be validated beforehand by a project of event 
by respecting the 7 days notice. 

(https://mycs.centralesupelec.fr/evenementiel) 
 Without an event plan, the security teams can have the barbecue put out by 

the organisers. 
 We ask you to leave the areas clean and to throw your waste in the adjacent 

bins. 
 An inventory of fixtures will be made after each event to ensure that the 

barbecue area is left in good condition. 
 

Please report any damage to the area to support.dpiet@listes.centralesupelec.fr 
All DPIET teams, Real Estate and Working Environment Department 


